

Bolzplatz im Waisenhauspark wieder da

5.8.2013

Wegen dem neuen, zusätzlichen Gebäude der Kindertagesstätte Liebfrauen musste im Jahr 2012 der Bolzplatz im Waisenhauspark verschwinden. Nun hat die Stadt direkt gegenüber auf einer Wiese einen neuen Platz für die Nachwuchskicker hergerichtet.

Als Erweiterung der Katholischen Kindertagesstätte Liebfrauen errichtete die Stadt Bitburg im Jahr 2012 eine neue, dreigruppige Kindertagesstätte im Waisenhauspark in Modulbauweise. Als Standort wurde ein früherer Bolzplatz im Waisenhauspark, direkt an der KiTa Liebfrauen gelegen, gewählt. Viele bedauerten natürlich den Wegfall des Bolzplatzes, der Kindern mitten in der Stadt die Möglichkeit bot, nach Herzenslust zu kicken.

Das soll nun auch wieder so sein. Deshalb hat die Stadt auf einem gegenüber liegenden Stück Wiese im Waisenhauspark ein neues Spielfeld für Kinder und Jugendliche hergerichtet. Hier hat der städtische Bauhof Boden aufgeschüttet, um die Fläche zu ebenen, und Rasen eingesät. Anschließend wurden Tore und ein Ballfangzaun in Richtung Parkweg aufgestellt.

Die Stadt Bitburg freut sich, dass der Bolzplatz im Waisenhauspark wieder da ist, und die Kinder und Jugendlichen ihr liebstes Hobby pflegen können.



Der Ballfangzaun des neuen Bolzplatzes - im Hintergrund ist das Kita-Gebäude zu erkennen.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)